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SEDU ajuda a zerar o déficit de pavimentação asfáltica em Apucarana
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Com a intenção de zerar o déficit de pavimentação asfáltica em Apucarana, até o fim de seu
mandato, o prefeito Carlos Alberto Gebrin Preto solicitou ao secretário de Estado do
Desenvolvimento Urbano (SEDU), Ratinho Junior, recursos do Programa Paraná Urbano, pelo
Sistema Financeiro de Ações Municipais, no valor total de R$ 1.134.624,70. 

Com a intenção de zerar o déficit de pavimentação asfáltica em Apucarana, até o fim de seu
mandato, o prefeito Carlos Alberto Gebrin Preto solicitou ao secretário de Estado do
Desenvolvimento Urbano (SEDU), Ratinho Junior, recursos do Programa Paraná Urbano, pelo
Sistema Financeiro de Ações Municipais, no valor total de R$ 1.134.624,70. 
 
 Deste total, R$ 330 mil são a contrapartida do município. "O projeto prevê a pavimentação asfáltica
de 16.025,19 m2 para as ruas do Jardim Marisol, Residência Garcia, em sua primeira etapa", diz
Preto. Nenhuma obra de pavimentação é liberada sem calçadas, rampas de acesso e iluminação,
lembra Ratinho Junior.
 
 O projeto de Apucarana prevê 5.205,99 m2 de calçadas de concreto com as devidas rampas de
acesso, além de 6.278,50 m2 de plantio de grama e a necessária iluminação local. O secretário
Ratinho Junior deu resposta positiva à demanda do município de Apucarana e mostrou pelo
Programa SEDU Paranacidade Interativo, na tela de TV, onde serão realizados os serviços de
pavimentação na cidade e como falta pouco para zerar este déficit. 
 
 MAIS EMPREGO E RENDA- O prefeito finaliza a compra de duas grandes áreas em Apucarana
para realizar dois parques industriais na cidade. Um deles, com 24 alqueires, será localizado na
saída para Curitiba, na Fazenda Juruba. O outro, com dois alqueires, ficará na entrada do Distrito de
Pirapó. "A SEDU vai colaborar com investimentos para a infraestrutura. Uma vez que os dois
projetos vão garantir mais empregos e renda para a população local", destacou o secretário.
 
 Outra demanda do prefeito é para terminar os quatro pavimentos do Cine Teatro Fênix, cujas obras
estão paralisadas desde 2010 e pela segunda vez. "Vamos tentar resolver este problema com a
liberação de mais R$ 500 mil", disse Ratinho Junior.  
 
 Na companhia do prefeito Preto estava o ex-vereador daquele município, Aldivino Marques da Cruz
Neto, o Val. "Ele é um dos mais valiosos guerreiros em favor da população de Apucarana", destacou
Preto.
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